

# Sitzung der Gemeinschaftsversammlung am 11. März 2021

## Anwesend:

### Gemeinde Gesees:

Harald Feulner, Benedikt Freiburger und Thomas Goldfuß

### Gemeinde Hummeltal:

Matthias Hagen, Thomas Hauenstein und Herbert Röder

### Gemeinde Mistelbach:

Uwe Herath, Harald Licha und Matthias Mann

## **Abwassergebühr; Antrag auf Befreiung der Nutzung von Grauwasser**

Der Gemeinschaftsversammlung lag der Antrag vor, Verbraucher, die Grauwasser nutzen und es anschließend dem Kanal zuführen, von der Abwassergebühr zu befreien.

Bereits jetzt wird auf die Kanaleinleitungsgebühren für Wassermengen, die aus Regenwassersammelanlagen stammen, ein Teilerlass von 30 % gewährt (aktuell 1,40 €/m<sup>3</sup> statt 2,00 €/m<sup>3</sup>).

Die Gemeinschaftsversammlung erachtete diesen Teilerlass als nach wie vor angemessen und lehnte in der Folge den Antrag einstimmig ab.

## **Überleitung der Abwässer in das Kanalnetz der Stadt Bayreuth; Zweckvereinbarung**

Die Gemeinschaftsversammlung erörterte den Entwurf der Zweckvereinbarung mit der Stadt Bayreuth, mit der die Modalitäten der künftigen Zusammenarbeit geregelt werden sollen, und stimmt diesem einstimmig zu.

## **Öffentlichkeitsarbeit; Veröffentlichung der Sitzungsprotokolle auf der Internetseite der Verwaltungsgemeinschaft Mistelbach**

In der letzten Sitzung wurde angeregt, die Sitzungsniederschriften der Gemeinschaftsversammlung auf der Internetseite der Verwaltungsgemeinschaft zu veröffentlichen. Da datenschutz- und wettbewerbsrechtliche Vorgaben zu berücksichtigen sind, wurde einstimmig beschlossen, die Beschlüsse künftig mit dem Mindestinhalt nach der Gemeindeordnung auf der Internetseite und im Mitteilungsblatt der Verwaltungsgemeinschaft zu veröffentlichen.

## **EDV-Ausstattung VG Mistelbach; Neu- bzw. Ersatzbeschaffungen diverser Hardware**

Den Auftrag für den Ersatz von fünf Windows 7-Rechner und weiterer Hardware erhielt die Firma MR Datentechnik Vertriebs- und Service GmbH, Bindlach.

## **Verschiedenes**

Die Haushaltssatzung 2021, einschließlich der veranschlagten Kreditaufnahme, wurde zwischenzeitlich vom Landratsamt Bayreuth rechtsaufsichtlich genehmigt.

Die Verwaltungsgemeinschaft Mistelbach hat eine neue Mitarbeiterin. Ab 1. April nimmt Frau Stützingen ihren Dienst in der Finanzverwaltung auf.